

MEDIO: FORO TV  
NOTICIERO: EN UNA HORA  
FECHA: 12/SEPTIEMBRE/2016

## **Es positivo en general que el paquete económico no sorprenda: José Antonio Meade**

GUILLERMO OCHOA MILLAN: El secretario de Hacienda, José Antonio Meade, expuso que el recorte al gasto por más de 239 mil millones de pesos que propuso el Ejecutivo al Congreso para el 2017, es difícil y doloroso pero necesario. Así lo dijo.

REPORTERA: El secretario de Hacienda, José Antonio Meade, reconoció que en estos momentos los mercados financieros presentan alta volatilidad derivado de factores externos.

JOSE ANTONIO MEADE: Lo que enfrentamos es un entorno de gran incertidumbre, no sabemos cómo, cuándo, en qué momento y con qué impacto vendrá el cambio en la política monetaria de los Estados Unidos, tenemos incertidumbre por el proceso electoral, tenemos enorme volatilidad en los mercados.

REPORTERA: Explicó que ante este entorno lo que toca hacer al gobierno de México es mandar señales de certidumbre presentando un paquete económico donde se contempla bajar la deuda y garantizar el marco tributario.

El titular de Hacienda expuso que el recorte al gasto por más de 239 mil millones de pesos que propuso el Ejecutivo al Congreso para 2017 es difícil y doloroso pero necesario.

JOSE ANTONIO MEADE: Al que menos le gusta es al Ejecutivo Federal, pero empieza poniendo el ejemplo y mandando en lo que a nosotros toca un recorte sustancial e importante.

REPORTERA: También dijo que el recorte al gasto adecuado y no tenía espacios adicionales para un ajuste mayor como lo esperaba la agencia calificadora Standard and Poor's, la cual dijo que el paquete económico no le sorprendió.

JOSE ANTONIO MEADE: Es positivo en general que el paquete no sorprenda, porque eso es lo que busca la Secretaría de Hacienda en el transcurso del año, la Secretaría de Hacienda va avisando periódicamente, lo hace al Congreso, lo hace en precriterios para darle certidumbre a la conducción y a los contenidos del paquete.